

La deuda de Mos supera los 12 millones

MOS / LA VOZ

La deuda real del Concello de Mos es de 12.249.715 euros, según desveló ayer el portavoz del BNG, Miguel Anxo Aldea. El representante nacionalista afirma que es «unha cantidade bestial para un concello como o de Mos, e froito da pésimas política económica que fai o goberno». La administración local debe a los bancos un total de 10,7 millones de euros y 1,5 millones a diferentes proveedores. El superávit de la ejecución del presupuesto es de 225.000 euros, pero con una deuda tan abultada, el Ministerio de Hacienda obliga a que estos fondos sean destinados a pagar créditos que el Concello tiene con las entidades bancarias. El BNG critica que en período electoral el gobierno dispuso de un millón de euros.

Urden una mejora de seguridad vial en A Guarda

A GUARDA / LA VOZ

La portavoz del PP de A Guarda, Conchi Ortega, insta al gobierno local que reserve una parte de los fondos de la Diputación para el arreglo y mejora de la calle número 3 Transversal Os Bechos desde el centro de salud hasta el conservatorio, «un trecho muy transitado y que tiene serios problemas de seguridad vial». «Esta vía carece de aceras y la iluminación es escasa, por lo que los numerosos jóvenes que la transitan tienen un serio riesgo de atropello, sobre todo en invierno», explica Conchi Ortega.

La portavoz popular indica que «la calle tiene bastante tráfico en las horas que coinciden con los ensayos de la tarde, por los que van al campo de fútbol a entrenar y al instituto a clases de nocturno».



El dragón se erige en un nuevo monstruo que ataca al puente en fase de ampliación. L.C. LLERA

La Coca ironiza con un Godzilla que ataca la ampliación de Rande

Alfombras con ironía y danzas seculares ensalzaron el Corpus

LUIS CARLOS LLERA
REDONDELA / LA VOZ

El dragón de Redondela, la popular Coca, se convirtió ayer en un Godzilla que amenazaba el puente de Rande en fase de ampliación. Este motivo tan político ilustró la alfombra que se confeccionó en la plaza de Reveriano Soutullo, junto a la asociación Lenda. Y es que la leyenda de la Coca está documentada desde el siglo XVI (algunos la remontan al XIV) y los redondelanos revivieron ayer sus danzas seculares con un toque de modernidad. Kiko López fue uno de los que ayudó a colocarse bien el refajo al grupo de 21 danzantes que entrelazaron sus espadas de madera y comenzaron a hacer figuras sobre el atrio de la iglesia. Redondela presentaba ayer las calles atiborradas de gente deseosa de contemplar el Corpus y sus símbolos autóctonos, el baile de las espadas, el de las burras y las penlas y los paseos del dragón que da nombre a las fiestas.

La hostelería esta desbordada y el orgullo de los redondelanos muy arriba. «Es el día más grande del año», decía el danzante e investigador Isaac Araújo. Formó parte de la lista electoral del PSOE y ayer defendía la importancia de un día en el que el resto de sus compañeros de lista, a diferencia de otros años, no participaron en la procesión. En el cortejo presidida por el obispo, Luis Quinteiro solo figuró el gobierno local del PP.

Diablillos

Los niños disfrutaron mucho subidos al dragón de cartón piedra que era arrastrado por José Benito Santos, quien, a sus 74 años aún mantiene fuerzas, pero en esta ocasión tuvo que ser auxiliado por un mayordomo que se estrenaba a la hora de retrepar a los niños a la efigie.

Alrededor de la Coca había otro baile, el de los gigantes y cabezudos. Este año se produjo el debut de dos diablillos. Sus cabezas de cartón piedra apare-

cieron hace poco en unas dependencias olvidadas. Atizaban con suavidad y sorna a los redondelanos y visitantes que admiraban la fiesta. Entre las personas que se desplazaron a la villa estuvieron personalidades como Pilar Rojo o Dolores Galovart.

En el baile de las burras, que sostienen sobre sus hombros a dos niñas pequeñas que danzan sobre ellas, se produjo el relevo de Sonia Ferreira que ha dejado paso a Tania Aguilera. «Durante los últimos cinco años he estado preparándome», explicaba Tania. Sobre su cabeza y la de otra Sonia, Carrera, movían los brazos con soltura Ainhoa y Alexia, dos niñas de seis y cinco años ataviadas con un vestido con alas que semejaban pequeños angelitos.

Cuando la procesión desfiló por encima de las alfombras de flores que tapizaban el casco histórico de Redondela Montse Rodríguez, madre de dos niños de corta edad, dejaba que estos jugaran con los pétalos: «Es su mejor momento».

Cerveira remata la senda peatonal que une Valença con Caminha

CERVEIRA / LA VOZ

Vila Nova de Cerveira acometerá los 940 metros lineales del sendero peatonal que discurre por el Miño, uniendo los municipios de Valença hasta Caminha y enlazando hacia Tomiño. «Es la conclusión de un corredor verde con carril bici de unión, no solo con los municipios limítrofes si no con Galicia a través de Tomiño», anunció ayer el alcalde de la localidad lusa, Fernando Nogueira. Además de por la conexión gallega a través del puente internacional, la noticia tiene repercusión por igual en las dos orillas porque, al menos, la mitad de los usuarios de esta senda son gallegos. El porcentaje se mantiene al alza al igual que en el tramo a Monçao.

Denuncian el abandono del castro de Troña de Pontearreas

PONTEAREAS / LA VOZ

El PP ha denunciado el estado «lamentable y de abandono total» que presenta el castro de Troña ante la celebración del Corpus Christi ponteareano y de la Cumbre de Expertos en Medio Ambiente y Salud, tras la que se nombrará Francisco Peña como hijo predilecto de la villa.

Los populares ponen de relieve la falta de mantenimiento y limpieza de uno de los más destacados recursos turísticos del municipio. Aseguran que han recibido quejas de personas hospedadas en el cercano balneario de Mondariz. Señalan que hay carteles tirados por el suelo y desapareció un bolardo que impedía el tránsito de coches por la zona.

ARMADA, S.A. ASTILLEROS VARADEROS

Por acuerdo del órgano de Administración, se convoca a los socios de la sociedad 'Armada, S.A. Astilleros Varaderos', a la Junta General Ordinaria que se celebrará en primera convocatoria en la sede de la sociedad, sita en Vigo, avenida Beiramar, 14, a las 9.30 del próximo día 28 de Junio de 2016 y, si fuere necesario, en segunda convocatoria, 24 horas después, en el mismo lugar, para decidir sobre los asuntos contenidos en el siguiente:

Orden del día

Primero. Aprobación de las Cuentas Anuales correspondientes al ejercicio cerrado a 31 de Diciembre de 2015.

Segundo. Aprobación de la gestión social.

Tercero. Aplicación del resultado de dicho ejercicio.

Cuarto. Nombramiento de Administradores Mancomunados.

Quinto. Modificación del artículo 13 de los Estatutos Sociales, que regula la forma de la convocatoria, para habilitar la página web a este efecto.

Sexto. Delegación en los Administradores para la ejecución y desarrollo de los acuerdos y concesión de facultades para elevación a instrumento público e inscripción de dichos acuerdos y para su subsanación, en su caso.

Se informa a los accionistas que conforme al art 272 de la Ley de Sociedades de Capital les asiste el derecho de obtener de la sociedad, de forma inmediata y gratuita, los documentos que han de ser sometidos a aprobación de esta Junta, así como del informe de auditoría. A tenor del artículo 287 LSC, se informa del derecho de los socios a examinar o pedir gratuitamente el texto íntegro de la modificación propuesta y el informe sobre la misma.

Vigo, 12 de Mayo de 2016

Miguel A. Armada Rodríguez, Juan Carlos Rodas Armada, Administradores Mancomunados

PONTEAREAS

La Xunta y Abanca aportan 50.000 euros para las fiestas

Turismo de Galicia y Abanca apoyan con 50.000 euros a las fiestas del Corpus de Pontearreas. El Concello formalizó el convenio de colaboración con la Xunta y el banco, que ayudarán en la publicidad, iluminación y actuaciones musicales, y otros gastos. El acuerdo contempla una aportación de 40.000 euros por parte de la Axencia Turismo de Galicia. Por su parte, Abanca entregó 10.000 euros.

O PORRIÑO

La sala Ingrávida acoge la proyección de las obras ganadoras de Cans

El público tendrá hoy la última oportunidad de ver los cortos y videoclips ganadores de la pasada edición del Festival de Cans. Las proyecciones tendrán lugar en la sala Ingrávida de O Porriño y habrá dos pases, uno a las ocho de la tarde y otro a las diez de la noche. A evento asistirán realizados como Fran X. Rodríguez, Nani Matos, Santos Díaz o Juan Herveilla-Rego. La entrada vale 4 euros.

MOAÑA

Los bomberos dicen que los intercomunicadores no sirven para los fuegos

Los bomberos de Moaña aseguraron que los intercomunicadores Tetra proporcionados por la Xunta tienen diez años de antigüedad y estos terminales no son compatibles con los cascos que usan los bomberos. Señalan que estos equipos no pueden usarse en atmósferas explosivas (como era el caso del incendio de Fandicosta). Por ello los bomberos se vieron obligados a usar radios convencionales.